

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN**  
SIMULASI MENGAJAR CALON GURU PENGGERAK

Satuan Pendidikan : SD Negeri 06 pelutan  
 Kelas / Semester : IV (Empat) / 2  
 Tema : Cita-Citaku  
 Sub Tema : Aku dan Cita-Citaku  
 Muatan Mapel : Ilmu Pengetahuan Alam  
 Materi Pokok : Daur Hidup Binatang (Kupu-kupu dan Belalang)  
 Alokasi waktu : 1 Pertemuan (1x10 menit)  
 Tanggal Pelaksanaan : - 1 - 2022

**A. TUJUAN PEMBELAJARAN**

- Melalui kegiatan mengamati daur hidup kupu-kupu dan belalang, siswa mampu membuat kesimpulan tentang daur hidup makhluk hidup yang berbeda dengan tepat.

**B. KEGIATAN PEMBELAJARAN**

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
<b>Pendahuluan</b>	1. Melakukan pembukaan dengan salam dan dilanjutkan dengan membaca doa. 2. Guru mengecek kehadiran peserta didik dan memberi motivasi (yel- yel/ice breaking) 3. Guru menyampaikan tujuan dan manfaat pembelajaran tentang topik yang akan diajarkan 4. Guru menyampaikan garis besar cakupan materi dan langkah pembelajaran	<b>2 menit</b>
<b>Inti</b>	<b>Ayo Mengamati</b> 1. Siswa mengamati gambar kepompong yang menggantung di atas daun. ( <i>Creativity and Innovation</i> ) 2. Peserta didik diberi motivasi dan panduan untuk melihat, mengamati, membaca dan menuliskannya kembali. Mereka diberi bahan bacaan terkait materi Daur Hidup Binatang (Kupu-kupu dan Belalang) ( <i>Creative</i> ) <b>Ayo Berdiskusi</b> 1. Guru membentuk beberapa kelompok peserta didik untuk mendiskusikan, mengumpulkan informasi, mempresentasikan ulang, dan saling bertukar informasi mengenai Daur Hidup Binatang ( <i>Collaboration</i> ) 2. Guru menugaskan siswa untuk membuat rangkuman hasil diskusi yang dikerjakan di buku tugas masing - masing peserta didik ( <i>Critical Thinking</i> )	<b>3 menit</b>
<b>Penutup</b>	1. Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait Daur Hidup Binatang ( <i>Communication</i> ) 2. Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami 3. Peserta didik kemudian mengumpulkan hasil rangkuman dan kesimpulan diskusi yang dikerjakan di dalam buku tugas. 4. Guru bersama peserta didik merefleksikan pengalaman belajar	<b>3 menit</b>

	5. Guru menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya dan berdoa	
	6. Guru menutup pertemuan dengan salam	

**C. PENILAIAN PEMBELAJARAN**

1. Penilaian Sikap : Observasi selama kegiatan berlangsung
2. Penilaian Pengetahuan : Dilaksanakan melalui tes
3. Penilaian Keterampilan : Dilaksanakan melalui Lembar Kerja

Mengetahui  
Kepala SDN 06 Pelutan

Pemalang, Januari 2022

Guru kelas 4A

**PAMUJI WALUYO, S.Pd.SD**  
NIP. 19670214 199208 1 001

**CHALIMAH KURNIASIH, S.Pd**  
NIP. 19761127 200901 2 002